

# 竹即カ 鬼は外 福は内

みなさんの豆まきで鬼はすっかり外に出て、フィオーレ南海は福でいっぱいになりました。







# ひなまつり

フィオーレ南海では3月3日のひな祭りに着物をきて、雛人形と一緒に写真を撮りました。いつもと違う、おしとやかな表情でとてもステキでした。






当日は特別献立のちらし寿司

## 職員紹介

入社し、7ヶ月が過ぎました。毎日、反省することが多い日々ですが、初心を忘れず、「すべての人に優しさと温かさを」を胸に、向上心をもって利用者様と笑顔で接していきたいと思えます。フィオーレ南海のチームの一員になれたことに誇りを持って、日々頑張っています。

特養職員  
更谷弥生

通所職員  
森井文乃

特養職員  
小牧路子

～優しさを求めて～  
昨年1月より特養2階でお世話になることになりました。私は訪問介護、デイサービスの経験を経て、身体障がい者支援施設もたずさわってきました。介護という仕事は大変ですが、それ以上に楽しめている私がいることに気付いたのは、以前福祉の厨房で勤めていた時でした。直接人と触れ合い、笑い合ったりと、毎日が充実しているように感じます。まだまだ学びたいこともたくさんあります。フィオーレ南海では解らないこともすぐに教えてくれ、一人悩んでいると声をかけて下さる先輩方がいらっしゃいます。何より入居者様が一番に考えている方々と仕事ができる!毎日が感謝です。

昨年11月末より、デイサービスで働かせていただいております。まだまだ覚えることが多く、必死に頑張っています。だんだんと利用者様とも親しく話せるようになり、たくさん猫を飼っている話をすると「にゃんこちゃん」と呼ばれるようになりました。これからも精一杯頑張っていきたいと思しますので、よろしくお願い致します。

デイサービスにおける看護とは何かを考え、利用者皆さんの身体の変化に敏感に対応していきたいと思っています。「病は気から」といわれます。明るく朗らかに、大きな心で細かいことを包み込む気持ちを大切にしていきたいと思っています。

通所職員  
登島真知子

洗濯場で働いています松本早記です! まだまだわからないことばかりですが、これからも頑張っていきます。よろしくお願いします。

特養職員  
松本早記

特養職員  
田村香菜

特養での仕事は初めてなので、戸惑うことや初めて見るものも多く、とても勉強になっています。

事務長  
阪口和仁

平成27年10月1日より南海福祉専門学校から転勤してきました。やっと私の出身母体に帰ってくることができました。よろしくお願いいたします。